
Verbale del 1/9/22
Presenti : Romagnoli-Abbondanza-Piscaglia-Magnani-Fiaschini-Pagan 
ODG : 
? Presa visione ed accettazione dimissioni Faedi 
? Presentazione nuovo membro del comitato subentrante a Faedi , Raffaella Martone 
invitata per l’occasione . 
Confronto sull’andamento del comitato e nuovi obiettivi . 
? Pagan illustra a Martone le regole base del comitato di zona , si presenta . 
Pagan contesta la presenza di Magnani nel comitato poiché già presidente della
Pro Loco del Monte . 
Magnani risponde che il suo ruolo nella ProLoco può essere solo un valore aggiunto per 
il comitato . 
? Raffaella Martone si presenta .
? Romagnoli propone dal prossimo incontro una “ segretaria “ che si prenderà cura di 
scrivere in maniera corretta e dettagliata i verbali cosicché tutti i membri abbiano libertà 
di intervento e maggiore attenzione alle discussioni non dovendo prendere appunti . 
Tutti favorevoli tranne Pagan . 
? Fiaschini lascia la riunione per impegni personali . 
? Magnani propone un iniziativa ludico/sportiva per far conoscere i comitati ai cittadini . 
Tutti approvano tranne Pagan che ritiene infattibile la proposta . 
? Magnani propone di fare richiesta di riaprire il parco della Rocca rendendone 
accessibile e sicuro l’ingresso . 
? Si discute della problematica “ clochard “ in zona Monte e si valuta la richiesta di 
alcuni cittadini di incontrare i membri del comitato per cercare tutti insieme soluzioni per 
migliorare la convivenza . 
Tutti concordano sul fatto che sarebbe un modo per avvicinare i cittadini al comitato e 
farli partecipare attivamente .
Pagan non è d’accordo e ritiene che il comitato in questo modo agisca in modo illegale , 
quando le viene chiesto di argomentare la motivazione della sua dichiarazione decide di 
dare le dimissioni e chiede di metterle a verbale .
? Pagan si dimette dal comitato .
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